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９月７日（月）に実施されました「積載車の有償運送許可証に係る研修会」 

の有効期間の更新手続きを愛知運輸支局へ申請したところ、許可となりまし 

たので、愛車協から申請事業者様へ許可証を郵送させていただきます。 

なお、許可証の有効期間は、令和２年１１月１日～令和５年１０月３１日となります。 

受領されましたら同封の「受領書」に必要事項を記載して、当事務所までFAXをお願いします。 

また、積載車両を運行する場合は送付した許可証を携行していただくとともに、有効期間が切れた 

旧の許可証を愛知運輸支局まで返送くださいますようお願いします。 

  〒４５４－８５５８ 名古屋市中川区北江町１－１－２ 愛知運輸支局 輸送担当あて 

 （※返送の際には、同封の宛名シールをご利用ください。）  

 

今年で９回目となる毎年恒例の「賛助会員との意見交換会」を例年通り１１月に開催する予定を 

しておりましたが、愛知県内においては幾分感染者が減少傾向にあるというものの、 

未だに新型コロナウイルスの流行・脅威が治まった訳ではありません。 

開催予定日の時期に終息する可能性は、現時点では見込めない様相であり、逆に 

冬に向かい増加する可能性さえもあります。 

開催する場合は、感染拡大を防止するためのソーシャルディスタンスの 

遵守を勘案すると、参加者は少人数に抑えなければなりません。 
以上を踏まえて、全事業委員に開催の是非をアンケートしたところ、 

年内は延期することに決定いたしましたのでお知らせします。 

串委員長より、「残念ではありますが、１１月の予定はひとまず延期とし、 

年末の新型コロナウイルスの状況を注視しながら再検討することとしたい。」 

と、コメントがありましたので、ご承知の程よろしくお願いします。  

 

この度、相当額の予算を費やして日本自動車車体整備協同組合連合会 

 の広報委員会で検討されてきたホームページがリニューアルし、順次公開 

されております。 

まずは、次のＵＲＬからご覧下さい。 → → https://jabra.or.jp/ 

 また、会員限定ページもありますので、ご活用下さい。。 

パスワードは、「jabra1982]となっております。 

なお、日本自動車車体整備協同組合連合会ではホームページリニューアル 

に伴うトップページ画面の公募を行っているところです。  

 



 
既にメール・ＦＡＸでお知らせしましたとおり、「エーミングデータブック」、

「指数テーブルの斡旋」等新刊書籍の斡旋が日車協本部よりありました。 

  ご購入希望の方は、申し込み書に記載し、愛車協事務局までＦＡＸをお願い 

します。  Fax番号：０５２－８７２－９５１０  

なお、９月２８日付け、愛車協ＨＰの新着情報「日車協エーミングデータブック等新刊書籍の斡旋」 

として掲載してありますので、ご覧ください。 https://www.aishakyo.jp/news/topics1/ 

   または、直接  https://www.aishakyo.jp/files/PDF/2020/nisshakyo_shoseki_202009.pdf 

 
今回は、愛知県警察本部からの情報です。まずは、生活安全総務課から二つの実例で

す。 

☆ニセ警察官が「あなたのキャッシュカードが悪用されている」と電話を架け、 

訪問したニセ警察官が「処分する」とキャッシュカードに切れ込みを入れて 

ダマしとる手口による被害が発生しています。 

このような電話を受けた際には、すぐに電話を切り、最寄りの警察署に相談をしてください。 

☆本年８月以降、関東地方を中心に、ガス点検、消防設備点検、電気点検等を装って被害者方に 

上がり込み、家人を粘着テープで縛りあげ、現金やキャッシュカードを奪い、暗証番号を聞き 

出す強盗事件が相次いで発生しています。 

愛知県では、幸い発生には至っておりませんが、注意をお願いします。 

☆次は、サイバー犯罪対策課からURLのトップレベルドメインを要チェックという内容です。 

インターネット上には、様々なサイトがありますが中には、・本物そっくりの偽サイト 

・個人情報やお金を盗み取ろうとする詐欺サイト等も存在しています。 

このようなサイトのＵＲＬのトップレベルドメインを見ると、「xyz」、「online」 

「top」等となっている場合があります。 

このようなドメインがすべて偽サイト等と判断できるものではないですが、インター 

ネット上で個人情報や支払いをする際は常に”このサイトってもしかして！？” 

と意識するよう心掛けてください。  (~o~)  (^O^) 

 
今年７月から始まったレジ袋有料化が３ケ月経ちました。スーパーやコンビニなどでは、これまで  

無料だったレジ袋が２円～５円で販売されるようになりました。                  

マイバックを持ち、今まで貰っていたレジ袋を貰わなくなった人もいれば、 

便利さから使い続けている人もいます。                 

レジ袋有料化の背景には、国際社会の脱石油、脱プラスチックへの流れがあ 

ります。    有料化の対象となったのは、プラスチック製買物袋を扱う 

小売業を営むすべての事業者です。                   

スーパーマーケットやコンビニだけでなく、ドラッグストアや書店、洋服屋など私たちが日々の生活で 

利用するほとんどの店でレジ袋が有料となりました。  でも、お店が提供しているものでも、①紙袋、 

②布の袋、③持ち手の付いていないプラスチック袋は有料化の対象にならないのをご存じでしたか？  

さて、我が業界にも「・・・が有料化となりました。」と、少しでも儲け話になるようなプラス材料は 

ないものかなあ。・・・・  (>_<) (^o^)   （ｙ.ｍ） 




